

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



今月もよろしくお願ひします！

行く先々で知り合いの会社があれば寄ってお茶をいただきながら情報交換、インスタ映えしそうな場所があればアングルを変えて撮影。思ったような画にはなかなかありませんが、いいドライブ先があればお誘いください(笑)

最近のトラックは自分の乗用車よりも装備が充実していて快適です。オートマですがレバーではなくダイヤル式。オートクルーズも前の車と車間が詰まってきたら自動で速度が落ちて、車間が空けば設定速度で走行。スマホと連動なのでつないでおけばハンドルについているボタンで電話に出れてマップでのナビ機能も使えます。ワイパーも雨が降ってきたら自動で動くし、最初は感動しました。



久しぶりの乗務を楽しんでいます！

つい最近まで半袖で過ごせたのに、早くもヒートテックにハイネックと冬仕様の服装に変わってきた川北です。寒いのが苦手です(泣)

十月一日にオールレッド仕様のトラックの二台目が納車されました。しかし、**ドライバーがいらない!!!**というところで、広報的なことも含めて、私も予定がない時は乗務することにしました。

一般輸送部配車担当の中村です！

達成感万歳！



この二十七日にJL東海北陸地域本部実務者活性化委員会が三重の榎原温泉で盛大に開催される予定でした・・・(予定かい!!!) というのも、台風被害でホテルまでの道が土砂崩れ、W台風で温泉も出なくなってしまう。無理と連絡があったのが2週間前！そこから違う場所を探すも約六十人を対応してくれる場所もなく強行突破の考えしかありませんでした。

何度も足を運んではお願ひをして何とか場所の確保ができました。後はお任せ。みんなの協力もあり不可能を可能にした今回の活性化委員会は思い出に残る二度と同じ失敗をしないと誓った会議となりました。

B B Q ・ ビンゴゲーム ・ じゃんけん大会 ・ 朝食はみんなで秋刀魚を焼き面白かったんです(笑)



引越部配車担当の加藤です！

完全なる食欲の秋！



骨付きカルピ・・・。こんなでっかい骨付きカルピさん、いや骨付きカルピ様は初めてお目にかかりました！お骨ギリギリのところから先っぽまで余す事無くむしゃぶりつくしてきました！余なんて幸せなひと時でしょう♪



お食事のお誘いお待ちしております！

今月の写真



秋といえば運動会ですね！

今月の格言(?)

思い通りにならない
思い通りに
思いか
もく
明くる
い未来
も来る
を
楽し
め
たい
！

Happy Helloweeeee!!!

つい最近まで暑かったのにもうあつという間に冬のように寒く感じてきましたね。季節の変わり目ということもあり、大風邪を引いた関口です(ω) 18年間生きてきた中で初めて40度近い熱が出ました。このまま死んじゃうんじゃないかって思うぐらいでしたが、今では元気にバリバリ働いております(´▽`)

改めて手洗いうがいの大事さに気づかされました・・・

そしてこの前、有名な貢茶を飲み名古屋のららぽーとに行ってきました！高校卒業以来の電車旅をしました(笑) やっと飲める～！と思いきやまさかの2時間待ち(TT) 人の多さ、待ち時間の長さによりイライラしまくりましたが、2時間待ってからのタピオカは最高に美味しかったです！

また飲みたいって思うけどもうあんな行列には一生並びたくないです(笑) 美味しくて有名なので、2時間待ちなんて余裕！って思える方は是非飲みについてみてください(笑)

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひします！

スタッフに聞きました！ 今月のGood&New



今年目標を達成するのにいよいよラストスパートです。なので、秋の夜長は読書してイキってますが、字を見ているだけで眠くなるというあかんやつです。



我が子が4ヶ月、最近良く笑い良く喋るようになってきました！これからも成長が楽しみです！



家族サービスの月でしたー動物園行ったりお宮参り行ったりラーメン博行ったりーほかにもいろいろと子供が大きくなってきて行けるとこが増えて楽しみが増えましたー！ありがとうございました！！



10月はお誕生日月でして、みなさんに「おめでとう」をたくさん言っていました(^_^)まだまだババアはがんばるのです。人生百年時代ですから今までの経験を活かして可能性は広がるばかりです！



大好きなROCK BAND 2人に遭遇してテンパりまくりました。東京でJesse名古屋でkjに会って、サインもらったり、写真を撮ってもらったりSUPER GOOD DAYでした。生きてて良かったです。来月も、しっかり運が溜まるように生きてきまーす。



ナビとフリップダウンを変えた事と中学の同級生とペロペロになるまで呑んで楽しかった事です！



熊本へ行って来ました。会議ですが…馬刺しはめっちゃ美味かった～次の日、秋華賞も当たった！！



ジャイアンツCSファーストステージ菅野ノーヒットノーラン(〇〇)まち菅野ハンパないって～思ってた、…ファイナルステージカーブにポコポコ(0_0)来年こそV奪回！！！！



休みの日に名古屋までドライブに行ってワイワイガヤガヤ出来た事です。



朝、夕寒くなってきた中で体調崩さず無事一か月過ぎて良かったです^_^来月もバリバリ頑張りまーす^^



お客様から 椿時代のお話が聞けてとても懐かしくほっこりした気分になりました。



研修仲間と松阪で大変おいしいお肉を食べました！うまいものを食べている時間はなんであんなに幸せなのでしょう…



休日、起きたら秋晴れで凄いい天気だったので妻を起し、いきなり京都へドライブに行きました。笑笑寺、神社などを何件か巡り、あぶり餅もたくさん食べて、行きつけのたこ焼き屋に久しぶりにいたり充実した1日になりました。11月も秋の味覚を楽しみます！



中型免許、リフト免許取得できました！



5年ぶりに津まつりに行きました、3つ子の3人で行ったのは初めてだったので良い思い出になりました。



子供の保育園の初運動会がありました！人が多いところが苦手みたいで、ずっと抱っこで、親は疲れますねw これからの成長が楽しみです。



10月も終わりハッピー。孫とボーリング大会したら、孫にまけました。これからは、孫と色んなスポーツを チャレンジしたいです。



怪我も治り仕事に復帰できた事です。



娘の運動会がありました。みんなで踊るときに一切踊らず、逆に目立っていました。笑来年に期待です。



人肌恋しい季節が近づいてきました！！毎日朝寒い中頑張って起きてます(^w^;)おかげ横丁に行ってきた、食べ歩きしました!!美味しいものも食べれてすごく幸せな時間でした😊



新しく熱帯魚を飼育し始めたのでこれからの成長が楽しみです。何事にも新しい事にチャレンジしていきます！！



誕生日前日と誕生日に友達と遊べました♪♪♪シンプルに楽しかったです♪♪♪



最近、休みの日に愛犬の桃次郎と地元の連れらと海に遊びにいってます(♡♡)みんなに可愛がってもらえるので、ふくほり嬉しいです！実家では実家の犬と庭で走り回って桃次郎の運動神経のよさにびっくり(๑ᵒᵒ)まぢかわいすぎてやばい！！！ほんまやばい！！！！



友だちと津まつりに行って来ました。屋台見まわったり、よきこい見たりと楽しみました(*^*)それと10月で辞めることになりました。短い間でしたがいろいろとありがとうございました。



10月6日に大阪城ホールで『MBSアニメフェス』という1年に1回のイベントが開催されました。多くの声優さんが登壇され予定にはなかったシークレットゲスト等もあり最高に楽しかった1日です！11月は埼玉へ行ってきます！



ファイターズ3位という結果でシーズンが終わりました。今年は北海道行けなかったから来年は行けるようにお仕事頑張りでもその前に11月はナゴドに日米野球を見に行くので、課長お休みください！！笑



貢茶飲みならぼーとに！！集団行動が苦手な私達、やっぱり帰りはバラバラでした(笑)でも美味しかったからいいや～



友達とライブに行ったり色々なところに遊びに行っていっぱい楽しみました。



納品先の事務員で同級生が働いているのですが久々に行った所、二度見された後言われた一言「ヤバくない?」…頑張ってダイエット始めます…たぶん…



10月もしっかり働けました。寒くなってきているので体調管理に気をつけて頑張っていきます。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！